学校だより **ひ カ³ し** 常磐東小学校 令和2年8月24日 (月) 第10号

2学期に向けて頑張ります!1学期の終業式より







8月7日に1学期の終業式が行われました。2年生の将希くん、4年生の初菜さん、6年生の 稚己さんの3人が、それぞれ休業期間中を含めた1学期を振り返り、頑張ったことや2学期に向 けて引き続き努力していきたいことを中心に話をしました。将希くんは、長期休業中に宿題をが んばりました。計算ドリルを20問解き、漢字を丁寧に書きました。今後も続けるそうです。初 菜さんは、4年生から始まった部活動に力を注ぎました。お父さんと走る練習もしたそうです。 5・6年生みたいに強くなりたいそうです。雅己さんは、休業期間中も含めて家での手伝いをよ くしました。そのうちの一つに、おじいさんといっしょに薪割りをしたことを教えてくれました。 さらに、学校でも高学年としての自覚をもち、下学年のお世話やリーダーシップをとっていきた いそうです。

短い夏休みを終えて、全員が学校に集いました。まだまだ暑い日が続きますが、コロナウィル ス感染症拡大防止策を十分に施しながら、子供たちの健やかな成長のため、教育活動を推進して まいります。2学期も引き続きご協力をお願い申し上げます。

『親子環境美化活動』 暑い中ありがとうございました

夏休み最後の週末に「親子環境美化活動」を行いました。 8月22日(土)は、最高気温が体温を上回るような日でし た。運動場に元気よく生えている草と格闘しました。汗をいっ ぱいかきましたが、終わったあとの飲み物がとてもおいしか ったです。暑い中ありがとうございました。



学区の河合喜好様 (「味彩」御主人) から、 温かいメッセージ付きの「クールマフラー」を いただきました。児童全員分です。子供たちは とても喜びました。ありがとうございました。

学校にも記名したうえで持たせてもらってけっこ うです。8月7日に教頭から児童に伝えました。⇒



トピックス〜日光消毒、防災の日の訓練、授業より、環境整備、その他ー

2学期が始まった学校 一これまでの日常とは違う初秋一

2学期が始まりました。各市町でも対応や期間が異なった夏休み。岡崎市は8月24日から2学期スタートです。25日から給食も始まります。異例の2学期が順調に始まりました。今年は、「創立120年記念式典ならびに移転新築34年記念行事」が11月にあります。そのため、例年は9月に行われていた授業参観を記念行事開催日に行います。どうぞよろしくお願いします。

さらに**第2回の PTA 委員会 (全保護者参加) を9月5日の資源回収後に行います**。3 密を避け、短時間になるように簡潔に体育館で行います。ご参会のほど、お願いいたします。

8月:皆で使う積み木など日光消毒中↓



8月7日:創立120年記念品のテントの 納入のため、倉庫を整理しました↓ 9月1日:「防災の日」に シェイクアウト訓練をしよう↓ 8月:木陰は風が吹き涼しいです 体育の時間、鉄棒運動を頑張る4年生↓





8月:夏季休業中にめだか池、青木川がきれいになっていました。 学区民の皆様にはいつも大変お世話になっております。↓



9月上旬の予定

PTA交通当番(火の見櫓)見寄り隊活動

- 8月31日(月)②火災による避難訓練
 - ⑥委員会 鼓笛活動 (4・5・6年)
- 9月 1日 (火) ALT ミラ先生との英語科(1)5年(2)6年
 - 2日(水) ALT ミラ先生との英語科⑤5年⑥6年 体重測定
 - 3日(木)一斉下校
 - 4日(金) ST 神谷令子先生との英語活動 ①3年②4年③1年 フッ化物洗口
 - 5日(土) 8時:資源回収、9時ごろ: PTA 委員会
 - 7日(月)クラブ3
 - 8日 (火) ALT ミラ先生との英語科①5年②6年 常東寿会草取
 - 9日(水) ALT ミラ先生との英語科⑤ 5年⑥ 6年 常東寿会草取予備日
 - 10日(木)一斉下校
 - 11日(金)フッ化物洗口 ST①3年②4年③2年

- 31日(月)山本幸生さん
 - 1日(火)下校時 東っ子見守り隊 15:00
 - 2日(水)冨田勝也さん
 - 4日(金) 冨田岳志さん
 - 下校時 東っ子見守り隊 15:00
 - 7日(月)江藤正憲さん
 - 8日 (火) 下校時 東っ子見守り隊 15:00
 - 9日(水)伊藤大輔さん
- 11日(金)樋口裕典さん
 - 下校時 東っ子見守り隊 15:00
- ☆朝、7:25前後、火の見櫓前の横断歩道を2つの班が通ります。
- ☆大柳町、新居・小丸町、安戸町はそれぞれの地 区で決められた当番活動をお願いいたしま す。